

PEMBIAYAAN SEPEDA MOTOR LISTRIK UNTUK PENGEMUDI BLUEBIRD

Dirut PT Blue Bird Tbk Adrianto Djokosoetono (kiri), Wadit Sigit Priawan Djokosoetono (kedua kanan), Direktur Bisnis BRI Finance Primartono Gunawan (kedua kiri), dan CEO Volta Indonesia Okie Octavia Kurniawan (kanan) berbincang saat seremoni program kepemilikan sepeda motor listrik bagi pengemudi Bluebird di Kantor Pusat PT Blue Bird Tbk, Jakarta, Jumat (2/2). Melalui program tersebut pengemudi Bluebird bisa membeli sepeda motor listrik Volta seharga mulai Rp9,95 juta dengan cicilan hingga 24 bulan.



FOTO: ANTARA

Tingkatkan Inklusi Keuangan, Pemerintah Fokus Bangun Infrastruktur di Wilayah 3T

Kemenko Perekonomian mengharapkan adanya keberlanjutan transformasi digital sehingga dapat memberikan manfaat dan peluang ekonomi yang lebih luas kepada masyarakat.

JAKARTA (IM) - Asisten Deputi Peningkatan Produktivitas Tenaga Kerja Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian Chairul Saleh menyampaikan, pihaknya menjadikan pengembangan infrastruktur di wilayah tertinggal, terdepan, dan terluar (3T) Indonesia sebagai kebijakan pokok untuk meningkatkan inklusi keuangan.

Ring 1, 2, dan 3 serta pemerintah kemarin meluncurkan Satelit Satria. Hanya memang ini kan coverage-nya (cakupan dari satelit tersebut) perlu direspons oleh instrumen lain, misalnya dengan memperbanyak lagi BTS," ujar Chairul di Jakarta, dikutip dari Antara, Jumat (2/2).

Ia mengatakan bahwa hambatan geografis dan populasi yang besar merupakan

tantangan bagi pemerintah dalam menyediakan infrastruktur untuk mempercepat transformasi digital demi meningkatkan inklusi keuangan. Kemenko Perekonomian pun mengharapkan adanya keberlanjutan transformasi digital sehingga dapat memberikan manfaat dan peluang ekonomi yang lebih luas kepada masyarakat.

Oleh karena itu, Chairul mengatakan bahwa pihaknya telah meluncurkan Buku Putih Strategi Nasional Ekonomi Digital Indonesia bulan lalu, untuk dapat menjadi panutan bagi kementerian, lembaga, maupun pihak-pihak lain dalam membangun transformasi digital.

Selain membangun infrastruktur, ia menuturkan bahwa pengembangan regulasi yang lebih pro-inovasi dan melindungi nasabah melalui regulatory sandbox juga penting untuk meningkatkan inklusi keuangan. "Karena teknologi digital ini kan sangat dinamis, tentunya regulasi dan kebijakannya pun harus agile (cekat) dan adaptif," kata Chairul.

Namun, menurutnya, tidak hanya inklusi keuangan yang perlu ditingkatkan, tetapi juga literasi dan edukasi keuangan agar masyarakat dapat memanfaatkan berbagai layanan keuangan dengan lebih bijaksana dan bertanggung jawab.

"Kita jangan hanya memberikan akses perbankan saja dengan membuka banyak rekening bagi masyarakat, tapi juga awareness-nya (kesadarannya) kita tingkatkan melalui literasi, edukasi, dan seterusnya. Ini menjadi penting supaya nanti tidak ada kejadian-kejadian (kasus), seperti mahasiswa buka akun (bank) semau-nya," ujar Chairul.

Ia menuturkan bahwa meningkatkan literasi dan kesadaran masyarakat merupakan tantangan terbesar bagi pemerintah untuk meningkatkan inklusi keuangan melalui transformasi digital. • **hen**



Meratus Mengakuisisi IJP

JAKARTA (IM) - Perusahaan industri maritim dan logistic, Meratus mengakuisisi PT ICTSI Jasa Prima Tbk (IJP) guna membangun konektivitas pada bisnis pelayaran, logistik, dan pelabuhan.

Integrasi bersama IJP diharapkan dapat memberikan dorongan terhadap efisiensi pengelolaan pelabuhan dan sistem distribusi di seluruh jaringan Meratus, termasuk pada proyek Terminal Nusantara.

"Kami yakin akuisisi ini akan menciptakan sinergi yang luar biasa di proyek Terminal Nusantara dan mendukung pertumbuhan ekonomi nasional di era yang dinamis saat ini," kata CEO Meratus Farid Belbouab dalam keterangannya di Jakarta, Jumat (2/2).

Dia menjelaskan Meratus mengoperasikan dua terminal domestik di Jakarta dan Surabaya dengan total kapasitas 1 juta TEUS melalui proyek Terminal Nusantara.

Saat ini, tingkat lalu lintas arus kontainer di kedua terminal tersebut terus mengalami tren positif, di mana pada akhir tahun 2023 tercatat meningkat sebesar 13 persen dibanding periode yang sama tahun sebelumnya.

Menurut Farid, salah satu kunci utama akuisisi IJP adalah keunggulan dari wilayah operasional yang terletak strategis di Tanjung Priok, Jakarta Utara.

Lokasi tersebut terhubung dengan berbagai akses lalu lintas darat dengan infrastruktur yang memadai. IJP juga memiliki luas total area sebesar 8,2 hektar dengan kapasitas wharf seluas 600 meter.

Selain penguatan konektivitas dan infrastruktur logistik, akuisisi tersebut diharapkan memberikan solusi bagi pelanggan Meratus melalui integrasi bisnis dengan logistik melalui lini bisnis MGL dan Container Logistic Center (CLC). • **dot**

Anniversary ke-13, Chatime Luncurkan Menu Baru dan Bagikan Promo Menguntungkan

JAKARTA (IM) - Februari sebagai bulan yang istimewa bagi Chatime dan F&B ID, karena diperingati sebagai hari jadi Chatime ke-13 dan lahirnya F&B ID sebagai identitas perusahaan yang menaungi unit bisnis *food & beverage* Kawan Lama Group sejak tahun 2022.

Tonggak komitmen dan dedikasi menemani pelanggan setia selama 13 tahun ini, Chatime mempersembahkan menu spesial terbaru yaitu Berry in Love Series, yang terdiri dari 2 menu yaitu *Very Berry Latte* dan *Choco Berry Latte*, serta promo-promo brand F&B ID lainnya seperti Chatime Atealer, Cupbop, Gindaco dan Go!

Go! CURRY - Genki no Minamoto.

General Manager Marketing F&B ID Lany Cucu mengungkapkan, di bulan yang istimewa ini, pihaknya ingin mengucapkan terima kasih kepada pelanggan setia yang sudah menjadikan Chatime bagian dari kebahagiaan keseharian pelanggan di 13 tahun terakhir.

"Untuk mengapresiasi atas dukungannya selama ini, kami hadirkan menu baru dengan rasa beri dari Chatime yaitu Berry in Love Series. Ini juga sebagai wujud komitmen kami untuk terus berinovasi lewat produk yang kami hadirkan," kata Lany.

Very Berry Latte sebagai



Menu spesial terbaru Chatime.

menu racikan terbaru dari Chatime sebagai hadiah untuk para pelanggan dan Chatimers. Perpaduan teh aromatik

Chatime Jasmine Green Tea yang dipadu dengan rasa strawberry, susu segar, dan sentuhan kejutan dari sereal

berwarna-warni yang renyah. Choco Berry Latte menu Chatime terbaru untuk para Chatimers yang menyukai

rasa varian coklat dari Chatime dengan rasa menggugah selera dengan krim coklat yang disempurnakan dengan sentuhan rasa strawberry, susu segar, dan dilengkapi *dark chocolate chip* yang memperkaya rasa.

Choco Berry Latte dan *Very Berry Latte* (hanya ukuran Large) bisa didapatkan di seluruh gerai Chatime dan dibanderol mulai dari Rp30.000,-. Pelanggan juga dapat menentukan takaran gula dan jumlah es yang diinginkan.

Bersamaan dengan peluncuran menu baru kali ini, Chatime juga menghadirkan penawaran menarik yang dapat dinikmati, seperti pro-

mo *bundling* menu Berry dengan menu Choco Mousse, sampai kepada Promo Anniversary. Tak hanya Chatime, merek F&B ID lainnya juga menawarkan promo menarik lainnya yang tentunya telah dinanti.

"Tak hanya menu baru, kami juga menghadirkan penawaran istimewa di bulan ini. Banyak pilihan promo yang bisa dinikmati oleh pelanggan di semua merek F&B ID. Kami berharap dapat melengkapi momen kebahagiaan pelanggan bersama orang-orang tersayang di bulan Februari, bulan yang juga identik dengan bulan penuh kasih saying," kata Lany. • **vit**

